

# Auriculares Philips SHL4600

En general, esperaba que tuvieran un buen aislamiento acústico, pero resultó diferente. En un trolebús, y más aún en un tranvía o metro, el ruido ambiental se escucha con mucha fuerza. La música debe apagarse o subirse tan alto que se convierte en violencia contra los propios oídos. Un cable bastante corto, no es suficiente para una computadora. Tuve que comprar un cable de extensión adicional.

No vi ninguna desventaja

no inalámbrico, sin control de volumen

No puedes cambiar de pista, cambiar el volumen.

Falta de control de volumen

No detectado

Falta un poco el bajo

No lo encontré.

Compré auriculares en color negro, es recomendable limpiarlo con un paño, necesitamos perfeccionistas) Pero a quién le importa .

No encontré ningún defecto, pero es una pena que no haya micrófono.